

Buchvorstellung „50 Jahre Protest gegen den Ausbau des Frankfurter Flughafens“

**Termin: Dienstag, 16.02.2016 um 19.30 Uhr im Volkshaus Büttelborn
(Hochzeitssaal)**

Vor 35 Jahren war der Widerstand gegen den Bau der Startbahn West des Frankfurter Flughafens Anlass zur Gründung der GLB. Die Problematik des Fluglärms hält bis zum heutigen Tage an. Als Stichwort sei nur das Flachstartverfahren der Lufthansa angeführt, das gerade die Gemeinde Büttelborn in allen Ortsteilen belastet.

Walter Keber, Wilma Frühwacht-Treber und Dirk Treber haben dieses Buchprojekt aus Anlass des 50zig jährigen Bestehens der IGF erstellt. Daran haben sich neben den Herausgebern 32 weitere Autoren mit Textbeiträgen beteiligt.

Das 2 Bände umfassende Werk beginnt mit den Auseinandersetzungen zum Bau der Startbahn West. An die breite Bürgerbewegung gegen die Startbahn West, die Proteste im Flörsheimer Wald mit Hüttendorf und Hüttenkirche, das Volksbegehren und die Sonntagsspaziergänge wird mit zahlreichen Fotos erinnert. Dazu gibt es Texte von Zeitzeugen.

Es folgt der Abschnitt der trügerischen Ruhe zwischen der Startbahn West und der Landebahn Nordwest.

Das Buch schildert dann die vielfältigen Protestaktionen im Kelsterbach Wald, in der gesamten Rhein-Main-Region und dem Terminal 1 des Frankfurter Flughafens.

Band I schließt mit dem Jahresende 2013 und einer kritischen Nachbetrachtung zum Ausgang der Hessischen Landtagswahl.

Band II umfasst den Zeitraum 2014 und 2015 und erscheint Mitte April 2016.

Neben der Präsentation des Buches wird ein aktuelles Video einer Berliner Filmemacher –Teams „Schrei nach Ruhe“ gezeigt, welches aus Anlass der 150. Montagsdemonstration entstand und die Lärmbelastungssituation in der Rhein-Main-Region zeigt.

Nach der Buchvorstellung und dem Video-Film besteht die Gelegenheit zum Gespräch mit den Herausgebern.